
23° Assemblea Nazionale Ordinaria Annuale dell’UNASCI 

“La “quota” vincente. Quando lo sport si tinge di rosa.” 

 

All’UNASCI, alla Società Canottieri “Leonida Bissolati” 1921 di Cremona, a tutte le Autorità ed ai 

Dirigenti delle Società Sportive Centenarie Italiane,  

nel formulare gli auguri migliori per questa ventitresima assemblea nazionale dell’UNASCI ho 

piena coscienza delle grandi difficoltà che il settore sportivo ha patito in questi due anni, desidero 

dunque ringraziarvi per l’attività di promozione, diffusione e valorizzazione dello sport che da 

sempre portate avanti con particolare attenzione verso i giovani.  

In questo periodo segnato dalla pandemia avete dimostrato di essere in grado di progettare e 

realizzare, operando con le dovute accortezze, iniziative capaci di coinvolgere le persone senza 

alcuna discriminazione di condizione, di sesso e di età. 

Parlare del ruolo della donna nello sport è fondamentale e di grande importanza, i recenti Giochi 

Olimpici Invernali di Pechino sono stati trainati dalle vittorie delle quote rosa: Arianna Fontana è 

l’atleta azzurra più medagliata di sempre, Sofia Goggia ha recuperato da un infortunio in tempi 

record e vinto un argento, Federica Brignone si è superata con due prove perfette. Diritti e pari 

opportunità per le donne sono la base per costruire un futuro di successi. Mi auguro che 

l’assemblea ricordi a tutti quanto è importante l’emancipazione e che il futuro sia basato su più 

eguaglianza nello sport e non solo.” 
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